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Nestlé : nouveau coup dur sur l'emploi à Beauvais ! 
 

L'annonce des 165 nouvelles suppressions de postes chez Nestlé est un nouveau coup 
dur sur l'emploi industriel sur Beauvais.  
 
Le fait que ces 165 suppressions s'effectueraient « sans licenciements secs » pour 
reprendre la terminologie patronale, ne rend pas ce plan plus acceptable : sur ce qui fut 
l'un des fleurons de l'industrie dans le Beauvaisis avec plus de 3 000 salariés il y a 30 ans, 
il ne resterait plus que 311 salariés en 2015 ! 
 
Autant dire que c'est l'avenir même du site qui est sur la sellette même si dans un premier 
temps, cela se traduira par une intensification de la productivité pour les salariés restants 
avec une nouvelle dégradation des conditions de travail. 
 
Sur ces dernières années, les salariés mettent en cause la stratégie du groupe avec 
l'absence de diversification et de renouvellement des productions et une volonté 
du groupe Nestlé de « spécialiser » les usines sur un seul produit, les rendant 
particulièrement vulnérables à tout retournement de conjoncture ou changement de 
consommation : ainsi ils pointent le danger de spécialiser la seule activité restante 
sur la production de cônes glacés. 
 

• Les pouvoirs publics vont-ils regarder disparaitre à nouveau sans rien faire un 
site industriel et son potentiel énorme ? 

• Quelles initiatives va prendre le Commissaire au Redressement Productif 
nommé par le gouvernement ? 

• N'y a-t-il pas des pistes de redéveloppement à explorer en lien avec les 
productions agricoles de notre région, avec l'ambition de travailler au 
développement de circuits courts de production ? 

• N'y a t-il pas urgence à réunir représentants des salariés de l'agro-alimentaire, 
responsables professionnels agricoles, élus locaux, chercheurs sur les 
questions de l'alimentation, pouvoirs publics pour explorer toutes les pistes 
possibles ? 

Sans le maintien d'un fort potentiel industriel, pas d'avenir ! 
 
Et disons-le : ce ne sont ni l'ouverture (ou l'annonce de la venue) de telle ou telle enseigne 
commerciale (qui masque(ra) la fermeture d'une autre à côté) vantée par les uns, ni la 
conclusion de quelques dizaines de « contrats d’avenir » vantée par les autres qui 
constitueront une réponse à la hauteur pour notre Ville ! 
Il y a une vraie bataille de la reconquête industrielle à mener pour répondre aux besoins 
d'aujourd'hui et de demain, dans notre région et notre pays.  
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